

GIRA

„iF Design Award“ und „Red Dot Award“ für Gira

Zwei Awards für den Gira Tastsensor 4 System 55

Salzburg/Kufstein – Neuerlich wurde ein Produkt von Smart-Home-Pionier und Gebäudetechnikspezialist Gira mit renommierten Jury-Preisen ausgezeichnet: „iF Design Award“ und „Red Dot Award“ für den neuen Gira Tastsensor 4 System 55.

„Exquisite Qualität, große Vielfalt an Designs, Farben und Materialien sowie die Möglichkeit, vielfältige Funktionen zu steuern.“ So lauten die Jurymeinungen zusammengefasst über den Tastsensor 4 im System 55 von Smart Home-Pionier Gira, der nun mit einem „iF Design Award“ als auch dem „Red Dot Award“ gleich doppelt wurde.

Erst seit Anfang des Jahres ist das neue Produkt von Gira in Österreich und Deutschland sowie zahlreichen weiteren Märkten in Europa, Asien, Afrika und Australien erhältlich. Jetzt dürfen sich Produktentwickler wie -designer des Gebäudetechnikspezialisten über weitere Auszeichnungen, nämlich den IF Design Award und den Red Dot Award freuen.

Multifunktional, variantenreich und sicher

Die Jurorinnen und Juroren beeindruckte die Produktlinie durch ihre „exquisite Qualität“, die „große Vielfalt an Designs, Farben und Materialien“ sowie die Möglichkeit, „vielfältige Funktionen“ zu steuern.

Mit dem digital vernetzten Schalter lassen sich – je nach Konfiguration – die Beleuchtung ein- und ausschalten, die Lichtstärke, Lichttemperatur und Lichtfarbe variieren, Lichtszenarien abrufen, Jalousien bedienen sowie das Raumklima über einen integrierten Luftfeuchtigkeitssensor und Temperaturfühler regeln.

Dabei stellt die Updatefähigkeit des Tastsensors sicher, dass er sich jederzeit an technische Änderungen oder sicherheitsrelevante Entwicklungen anpassen lässt. Der Gira Tastsensor 4 System 55 arbeitet mit dem Standard KNX Secure, der für eine sichere Datenübertragung sorgt. Erhältlich ist der Gira Tastsensor 4 System 55, der sich mit den sechs Schalterprogrammen des Gira System 55 kombinieren lässt, in acht Farbvarianten. Damit eröffnen Gira der individuellen Raumgestaltung vielfältige Möglichkeiten, passend zum jeweiligen Wohnstil und Ambiente.

GIRA

Bildunterschrift

Gleich zwei Awards für Gira: Der smarte Gira Tastsensor 4 System 55 überzeugt mit seiner besonderen Produkt- und Designqualität und wurde mit dem „iF Design Award“ und dem „Red Dot Award“ gleich doppelt ausgezeichnet. (Foto: Gira)

Pressebilder: Veröffentlichung honorarfrei bei Angabe der Bildquelle: Gira
Informationen über Gira: www.gira.at

„Wir sind die mit den Schaltern ..., aber auch noch so viel mehr“

Die Gira Giersiepen GmbH & Co. KG (www.gira.at) mit Sitz in Radevormwald zählt zu den führenden Komplettanbietern intelligenter Systemlösungen für die elektrotechnische und vernetzte digitale Gebäudesteuerung. Mit seinen zahlreichen Entwicklungen prägt und beeinflusst das Familienunternehmen seit seiner Gründung im Sommer 1905 die Welt der Elektroinstallation und Gebäudesteuerung. Der zukunftssträchtigen Entwicklung zu intelligent vernetzten „Smart Building Systemen“ und zur Digitalisierung von Gebäuden hat Gira als „Smart Home“-Pionier der ersten Stunde mit vielfältigen Innovationen wie etwa dem Gira HomeServer von Beginn an maßgebliche Impulse gegeben. Dabei stehen Gira Produkte und Lösungen für deutsche Ingenieurskunst, für Qualität „Made in Germany“, für nachhaltige Prozesse bei ihrer Herstellung und einen möglichst umwelt- und ressourcenschonenden Betrieb, für Perfektion in Form und Funktion – vor allem aber dafür, dass sie den Menschen das Leben ein Stück einfacher, komfortabler und sicherer machen. Nicht umsonst finden Schalter, Steuerungs-, Kommunikations- und Sicherheitssysteme von Gira heute in rund 40 Ländern Anwendung, etwa in der Hamburger Elbphilharmonie, im Olympia-Stadion in Kiew, im Stephansdom in Wien und im Banyan Tree Hotel in Schanghai. Dank des umfassenden Know-hows im Bereich Kunststofftechnik stellt Gira heute zudem komplexe Systemprodukte aus Kunststoff für die Medizintechnik her. Zur Gira Gruppe gehören darüber hinaus die Tochtergesellschaft Stettler Kunststofftechnik in Burgwindheim sowie die Beteiligungen Insta Elektro in Lüdenscheid, das Softwareunternehmen ISE in Oldenburg und die Start-up-Firma Senic in Berlin. Zusammen erwirtschaften damit ca. 1.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen Jahresumsatz von 370 Millionen Euro (2020).

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

WEISS PR & MEDIA e.U., Michael Weiß, Mitterndorfer Straße 15/Top 2, 6330 Kufstein
Fon +43(0)664 75038083, E-Mail: hello@weiss-pr.at